



La Administración Penitenciaria abonará la subida del 0,5% en la nómina de agosto

En el día de ayer, se ha celebrado el pleno de la Subcomisión Paritaria de IIPP con los siguientes puntos del orden del día:

UGT ha informado a la a la presidencia que a las 10:25 bajarían a la puerta de la Secretaría para mostrar nuestro apoyo a la compañera agredida por un interno en el centro penitenciario de Morón.

UGT ha solicitado información sobre la previsión de plazas para la oferta extraordinaria de la **Jubilación Parcial Anticipada**. Desde la Administración nos indican que no han recibido instrucciones por parte de función pública de la convocatoria de la oferta extraordinaria. **UGT** informará a la COPA de esta situación, dado que la previsión de publicación de la misma es antes de finalizar el mes julio.

UGT ha insistido sobre la fecha de incorporación de los que superaron el proceso selectivo de la OEP 2020. Desde la Administración nos informan que el **11 de julio se publicó la resolución definitiva** y que el plazo máximo de incorporación de estos nuevos aspirantes, será como máximo en **el mes de septiembre**. Desde **UGT** no entendemos el retraso injustificado en la incorporación, ya que el proceso finalizó hace más de siete meses.

Desde **UGT**, solicitan también información sobre la fecha de finalización del proceso de la OEP 2021-2022. Según la Administración, hasta final de julio está el plazo de alegaciones para presentar documentación y prevén que la adjudicación definitiva será entre el mes de septiembre/octubre.

Desde **UGT**, solicitamos información sobre las contrataciones del cupo vacacional. La Administración prevé que será antes del mes de julio. **UGT** insiste que se debe agilizar la tramitación de estos contratos, con el fin de que los centros puedan cubrir los efectivos necesarios durante el periodo vacacional

UGT solicita información sobre el número de puestos a convocar en la **III fase del CAP**. La Administración traslada que la propuesta es mayor a la anterior y prevén entre 70/80 puestos.

En cuanto a la convocatoria de la siguiente sesión **del GT de educación social**. La Administración indica que no ha sido posible convocarlo el mismo día de la

POR · PARA · CON · DE · DESDE · ENTRE

TODAS

INFORMACIÓN



Subcomisión pero en septiembre se retomará. En cuanto al número de trabajadores que sí poseen la titulación de educación social, nos informarán en la próxima reunión.

La subida del 0,5% correspondiente al Acuerdo Marco del año 2024, se abonará en la nómina de agosto.

Desde UGT, volvemos a reiterar la necesidad de **crear el GT de complementos**, somos el único departamento ministerial que no lo ha convocado. El subdirector en la reunión de ayer, no indica si será en septiembre/octubre, para la administración no es prioridad la creación del mismo y muestra una falta de interés manifestando que “UGT no se queda tranquila si no lo reitera en todas las reuniones su creación”. Pues sí, lo seguiremos solicitando y si no se crea en este año, lo denunciaremos en la mesa correspondiente. Los trabajadores penitenciarios tienen derecho a que se realice un estudio de los puestos que son susceptibles de nuevos complementos de acuerdo al Sistema Complementario de IV CU.

La administración informa que los seis puestos mal encuadrados de Navalcarnero se han remitido a COPA para su posterior aprobación.

UGT reitera la importancia de obligar a las empresas de mantenimiento a impartir la formación a sus trabajadores cuando vengán indicadas en los pliegos, ya que se están recibiendo escritos indicando que no se ejecutan.

Se amortizan dos puestos del CP Málaga II y Sevilla para crear dos puestos en Herrera de la Mancha y el Dueso.

Grupo de salud laboral:

- Dos adaptaciones
- Dos renovaciones
- Una adjudicación definitiva
- Una movilidad

La próxima reunión será el 25 de septiembre.